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KAPONO: Würden Sie bitte ihre Köpfe neigen und mit mir zusammen beten? 

Oh, Herr, würdest Du uns lehren, anzubeten, Herr? 
Und ich bete, dass Du uns lehrst, dies mit allem, was wir haben, zu tun, Herr. In vielerlei Hinsicht ist unsere
Anbetung ein Zeugnis für unseren Glauben, Herr. 
Mögen wir vor Freude darüber singen, wer Du bist. 
Herr, wir danken Dir so sehr für diese gemeinsame Zeit. 
Herr, wir danken Dir für all diejenigen, die persönlich hier bei uns sein können, Herr, und auch für diejenigen,
die online sind. 
Würdest Du diese Lehre segnen, Herr? 
Wir brauchen Deine Hilfe, besonders mit dem Prophetie-Update. 
Herr, wir brauchen Deine Hilfe, damit wir unsere Augen weit offen haben, um zu sehen, was vor sich geht. 
Herr, würdest Du heute Morgen zu uns sprechen? 
Wir beten in Jesu Namen. 
Amen. 

PASTOR JD: Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. 

Sie können sich setzen. Ich danke Ihnen. Ich bin so froh, dass Sie hier sind. Diejenigen von euch, die online
dabei sind, wir freuen uns so sehr, dass ihr da seid. Wenn es Ihnen nichts ausmacht, kommen wir gleich zur
Sache.  Wie  Sie  wissen,  haben  wir  am  Sonntagmorgen  zwei  Gottesdienste,  von  denen  der  erste  das
wöchentliche biblische Prophetie Update ist, das wir schon seit vielen Jahren machen. 

Der zweite Gottesdienst ist die Predigt, in der wir das Wort Gottes Vers für Vers durchgehen. Zurzeit sind wir im
Buch der Offenbarung. Und so Gott will, werden wir heute Kapitel 1 abschließen. Was für eine Leistung. Unser
Text besteht nur aus den Versen 19 und 20, den letzten beiden Versen von Kapitel 1. Und wir werden uns
ansehen, warum Gott nicht will, dass wir in Bezug auf die Zukunft unwissend sind. Vielmehr möchte er, dass wir
die Zukunft kennen. Das wird also der zweite Gottesdienst sein. Dieser wird um 11:15 Uhr Hawaii-Zeit live
gestreamt. 

Und diejenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook dabei sind, möchten wir wirklich ermutigen,
direkt auf die Website zu gehen, zu JDFarag.org, um die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des
heutigen Updates zu sehen, das eigentlich mehr eine Prophetielehre als ein Prophetie Update sein wird, da ich
eine  Angelegenheit  von  größter  Wichtigkeit  ansprechen  werde,  besonders  in  dieser  letzten  Stunde  der
menschlichen Geschichte, wie wir sie kennen, nämlich die Frage, warum die biblische Prophetie so umstritten
ist und sogar aufzudrehen scheint - ich wähle dieses Wort aus einem bestimmten Grund. Sie scheint sich mehr
und mehr zu steigern in dieser Hinsicht mit jedem Tag, den wir uns diesem Tag nähern. 

Der Herr hat mir in letzter Zeit eindringlich aufs Herz gelegt, diese Sache in Bezug auf diese Kontroverse anhand
der Heiligen Schrift zu behandeln. 

Und ich bin mir sehr bewusst, dass ich das Risiko einer zu starken Vereinfachung eingehe, wenn ich dies sage.
Aber ich habe die Antwort auf diese Frage in drei Kategorien eingeteilt, und zwar anhand von drei biblischen
Beschreibungen dessen, wer der Teufel ist  und wie der Teufel ist,  nämlich als Urheber der Verwirrung, als
Verkläger der Brüder und als Vater der Lüge. 

Das ist die Quintessenz des Ganzen. Im Kern, wenn man alle Schichten abzieht, denn "Wir ringen nicht gegen
Fleisch  und  Blut",  gegen  Menschen,  Brüder  und Schwestern.  Wir  ringen  gegen  diese  Fürstentümer,  diese
Mächte  der  Finsternis,  die  Bosheit  in  der  Höhe.  Der  Apostel  Paulus  beschreibt  vier  verschiedene
Rangordnungen dieser geistlichen Wesenheiten im geistlichen Bereich, mit denen wir ringen. Darin besteht
also der Kampf. Und wenn man wirklich darüber nachdenkt, sind alle drei Beschreibungen der Kern dessen,
warum die biblische Prophetie so umstritten und scheinbar sogar so - warten Sie es ab - verschwörerisch ist. Es
fühlt sich gut an, das so zu sagen. 
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Lassen Sie mich das erklären. Der Teufel schürt Kontroversen, die zu Verwirrung darüber führen, wer Recht hat
und wer nicht, vor allem auf dem Gebiet der biblischen Prophetie. Traurigerweise kommt diese Verwirrung
vom Urheber der Verwirrung und führt  dann zu falschen Anschuldigungen gegen Mitchristen,  was erklärt,
warum  Mitchristen  zu  unserem  Feind  werden,  anstatt  dass  der  Feind  unser  Feind  ist.  Haben  Sie  das
verstanden? Muss ich das noch mal machen? Sie haben es verstanden, ja? 

Ich weiß, dass er (frustrierter Seufzer) durchschlagenden Erfolg dabei hat, Christen dazu zu bringen, andere
Christen als Feinde zu bekämpfen, so dass er nicht mehr der Feind ist. Ich sage Ihnen in Liebe so nachdrücklich
wie ich nur kann, er ist der Feind, nicht die Person, die mir jetzt gerade in den Sinn kommt, während ich das
sage! (Gelächter) 
Als ob das nicht schon schlimm genug wäre, führt diese Verwirrung, die die Anschuldigung anheizt und fördert,
dann zur Täuschung, so dass Christen der Lüge über Mitchristen glauben. Okay. 

Auf  die  Frage,  inwiefern  alle  drei  erklären,  warum die biblische Prophetie so umstritten und scheinbar  so
verschwörerisch ist, Satan weiß, dass gerade die biblische Prophetie ein entscheidender Faktor ist. Mit einem
"entscheidenden Faktor" meine ich, dass, wenn man Ohren hat, um zu hören, was der Geist der Gemeinde
prophetisch sagt,  es  nicht  nur  spielverändernde Wirkung  hat  sondern lebensverändernde Wirkung  für  alle
Ewigkeit. Wie viele Menschen sind zu einer rettenden Erkenntnis von Jesus Christus gekommen durch biblische
Prophetie? Und Satan weiß das. Und deshalb wird Satan alles tun und vor nichts Halt machen, um Augen und
Ohren für die lebensverändernde Wahrheit der Prophetie für alle Ewigkeit zu verschließen. 

Ich denke, Sie werden mir zustimmen, dass er wieder einmal mit durchschlagendem Erfolg das eingesetzt hat,
was ich als die großen Drei bezeichnen möchte: Verwirren, Beschuldigen und Lügen. Warum? Satan muss alle
drei im Bereich der biblischen Prophetie einsetzen, weil diese sein ewiges Schicksal vorhersagt im Feuersee für
alle Ewigkeit. Schauen Sie sich das an: Wie würde es Ihnen gefallen, wenn ein Bestseller aller Zeiten darüber
geschrieben würde, dass Sie für alle Ewigkeit in den Feuersee geworfen werden? Würden Sie nicht alles tun,
um die Menschen davon abzuhalten, dieses Buch zu lesen? 

Noch  einmal,  mit  durchschlagendem  Erfolg,  denn  Satan  hat  es  geschafft,  die  Christen  vom  Buch  der
Offenbarung fernzuhalten, in dem vorhergesagt wird, was auf ihn zukommt. Ich kann es kaum erwarten. Es
wird noch schlimmer. Satan kennt die biblischen Prophezeiungen besser als jeder von uns sie jemals kennen
wird, und er versucht zu verhindern, dass sein böser Plan für den Menschen aufgedeckt wird, was erklärt,
warum er buchstäblich in jedem Sinne des Wortes wild entschlossen [hell-bent] ist in seinem teuflischen Plan,
den Menschen zu verdammen.  Wissen Sie,  dass  diablos,  teuflisch,  das  Wort  "Teufel"  ist?  Er  ist  so,  s-s-so
(Effekte hinzugefügt) teuflisch. 

Das  erklärt  auch,  warum die  Kontroverse  um andere  biblische  Wahrheiten  nicht  ganz  so  ausgeprägt  und
pointiert ist wie die Kontroverse um Wahrheiten der biblischen Prophetie. Und zwar deshalb, weil von allen
biblischen Fragen, die von Kontroversen und sogar Verschwörungen überschattet und getrübt werden, bei
weitem die der biblischen Prophetie über die Endzeit überwiegen. Das ist der Grund, warum viele Pastoren
heute biblische Prophetie nicht einmal mit einer 3 Meter langen Stange anfassen würden. Sagt man das immer
noch? Na gut. Das ist schon alt. Gönnen Sie mir das. 

Der Grund dafür ist, dass das Ziel des Teufels ist - und ich möchte, dass Sie sehr aufmerksam zuhören - das Ziel
des  Teufels  ist  es,  die  Menschen  dazu  zu  bringen,  das  sprichwörtliche  Kind  der  Bibel  mit  dem Bade  der
Prophezeiungen  in  der  Bibel  auszuschütten.  Haben  Sie  das  verstanden?  Wenn  ich  also  die  biblischen
Prophezeiungen verwerfen kann - ein Drittel der Bibel ist Prophetie - wäre es dann nicht logisch, dass ich die
ganze Sache verwerfen kann? 

So komme ich zu diesem Ergebnis. 

Wenn der Teufel die Menschen verwirren, anklagen und täuschen kann, werden sie nicht mehr wissen, was sie
glauben sollen,  oder noch wichtiger,  wem sie glauben sollen.  Und wenn das geschieht,  und seien Sie sich
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darüber im Klaren, dass es geschieht, dann wird die biblische Prophetie und mit ihr die gesamte Bibel in die
Mülltonne der Verschwörungstheorie geworfen. Sehen Sie, wie heimtückisch und teuflisch das ist? 

Dies aus mehreren Gründen, vor allem wegen der Verwirrung durch den Urheber der Verwirrung, mit der alles
beginnt, und daher möchte ich dort beginnen: Verwirrung. Dies ist der Ursprung. Dankenswerterweise können
wir uns an das Wort Gottes und den Gott des Wortes wenden, um, wenn Sie so wollen,  alles und alle zu
entwirren, die trauriger- und beklagenswerterweise verwirrt sind. Auf allen Seiten der Heiligen Schrift finden
wir  eine  Passage  nach  der  anderen,  die  sich  auf  diese  Verwirrung,  diese  Kontroverse,  ja  sogar  auf  diese
Verschwörung bezieht. 

Was folgt, sind nur zwei von vielen Schriftstellen, die davon sprechen, die erste stammt vom Apostel Paulus
und die zweite vom Apostel Petrus. Beginnen wir mit Paulus in seinem ersten Brief an die Korinther, Kapitel 14.
Ich beginne mit dem Lesen in Vers 31. Er schreibt durch den Heiligen Geist:  "Ihr könnt alle weissagen, einer
nach dem anderen,  damit  alle  lernen und alle ermutigt werden." Wissen Sie, dass biblische Prophetie sehr
ermutigend ist? Wie wäre es mit 1. Thessalonicher Kapitel 4, wenn der Apostel Paulus über die Entrückung
spricht, wenn wir alle entrückt werden, um den Herrn in der Luft zu treffen, und dann, wenn er damit fertig ist,
über die Entrückung zu sprechen und zu lehren, endet er mit den Worten:  "Darum ermutigt einander  mit
diesen Worten." 

Biblische Prophetie ist ermutigend. Sie ist aufregend. Sie ist nicht erschreckend. Wenn du Jesus nicht kennst,
solltest du dich sehr fürchten, denn ich will dich in den Himmel erschrecken, nicht in die Hölle schmeicheln.
Und das ist übrigens einer der Gründe, warum viele zur rettenden Erkenntnis von Jesus Christus kommen. Ich
liebe  dieses  eine  Zeugnis,  das  wir  kürzlich  gehört  haben.  Diese  wunderbare  Schwester  sagte:  "Mann,  ich
begann zu begreifen, dass dies das Ende der Welt ist, und dass ich in großen Schwierigkeiten steckte." Und sie
wurde gerettet. Das funktioniert. Das funktioniert! Was auch immer nötig ist, richtig? Auf dass alle ermutigt
werden. 

Ermutigt, wie? Nun, das steht im Zusammenhang mit den Gaben des Heiligen Geistes in der Gemeinde, die für
uns heute sind. Es gibt eine falsche Lehre, die ich nur am Rande erwähnen möchte, sie heißt Cessationismus,
das ist die falsche Lehre, dass die Gaben des Geistes nicht für die heutige Gemeinde bestimmt sind. Und das ist
für mich herzzerreißend. Ihr habt die Gabe des Wortes der Weisheit, des Wortes der Erkenntnis, des Wortes
der Prophetie, und so will Paulus die korinthische Gemeinde in der Ausübung dieser Gaben ermutigen. Und was
die Gabe der Weissagung betrifft, so wollen wir sie mit Anstand ausüben, damit alle ermutigt werden. 

Und dann möchte ich, dass Sie auf das hören, was er in Vers 32 sagt. "Und die Geister der Propheten sind den
Propheten untertan. Denn Gott ist nicht der Urheber der Verwirrung, sondern des Friedens,"  (und dann sagt er
dies) "wie in allen Gemeinden der Heiligen." Bumm! Moment, die lehren biblische Prophetie? Sie üben die Gabe
der Prophetie in der Gemeinde aus? Das taten sie früher. Sie taten es. Halten Sie das fest. Darauf möchte ich
gleich zurückkommen. 

Gehen  wir  zu  Petrus,  seinem  zweiten  Brief,   Kapitel  1,  beginnend  in  Vers  19.  "Und  so  besitzen  wir  das
prophetische Wort umso fester, (das sicherere Wort der Weissagung) und ihr tut gut, darauf zu achten als auf
ein Licht, das an einem dunklen Ort scheint, bis der Tag anbricht und der Morgenstern in euren Herzen aufgeht;
indem ihr dies zuerst wisst, (hören Sie) dass keine Weissagung der Schrift aus eigener Deutung geschieht. Denn
niemals  wurde  eine  Weissagung  durch  den  Willen  eines  Menschen  hervorgebracht,  sondern  von  Gott  her
redeten die heiligen Menschen, getrieben vom Heiligen Geist." 

Diese beiden Stellen und die anderen mit ihnen werden für uns zu diesem Anker, da sie uns ent-wirren, wenn
es um die Wahrheit der biblischen Prophetie geht. Mit anderen Worten: Wenn eine Auslegung der biblischen
Prophetie durchdrungen ist von Verwirrung und Ungewissheit, dann ist Gott nicht mit Sicherheit dabei. Denn
Gott ist nicht der Urheber von Verwirrung. Ich hoffe dies zu erläutern -  so Gott will  -  in  unserem zweiten
Gottesdienst in der Predigt mit dem Titel "Gott will, dass wir die Zukunft kennen", denn, nun ja, Gott will, dass
wir die Zukunft kennen. 
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Mit anderen Worten, er wird nicht ein himmlisches Prophetieschachspiel mit uns spielen, indem er uns auf
kryptische Weise versuchen lässt den geheimen Code zu entziffern,  den man zur Entschlüsselung braucht.
Mann, ich hätte das nicht tun sollen. Zu spät. Entschlüsseln. Wirklich? Müssen wir das Ding entschlüsseln? Oder
wie wäre es mit dem hier? Neue Offenbarung. Nein, es ist nicht neu. Es ist... Das ist deine eigene Interpretation.
Du hast dir das ausgedacht. Kein Wunder, dass alle verwirrt sind von dem, was du lehrst. Ich hebe es mir für
einen zweiten Gottesdienst auf. Sie müssen jetzt kommen, weil ich das gesagt habe, also... 

Nun, das bringt mich zu dem Teufel, der der Verkläger der Brüder ist, was ein weiterer Hauptgrund dafür ist,
warum gerade die biblische Prophetie so umstritten ist. Interessant ist Folgendes, und ich möchte, dass Sie das
mit mir durchdenken. Diese Taktik des Teufels - wissen Sie, Paulus schreibt und sagt: seid nicht unwissend über
die "List" des Teufels. Ich mag dieses Wort. Es ist King James. Es hat - das predigt! Deshalb knurre ich mit den
"Listigkeiten" des Teufels, den Strategien, den Taktiken, die der Teufel anwendet. 

Aber diese besondere Taktik des Teufels, wenn es darum geht, wahre wiedergeborene Gläubige oder wahre
Bibellehrer fälschlicherweise anzuklagen - es ist so, dass Gott immer das letzte Wort haben wird. Und man
braucht nicht  weiter zu schauen als  zu den alten Propheten wie Hesekiel,  Jesaja,  Jeremia,  um nur drei  zu
nennen, die alle als sehr umstritten galten. 

Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass Hesekiels Prophezeiungen so umstritten waren, dass viele ihn
bestenfalls  für  geistig  instabil  und  schlimmstenfalls  für  völlig  verrückt  hielten.  Er  befindet  sich  in  guter
Gesellschaft mit Leuten wie Jesaja, der als ein weiterer dieser Verschwörungstheoretiker abgeschrieben wurde,
als Gott ihn, neben vielen anderen Dingen, als visuelle Prophezeiung an Juda nackt durch Jerusalem gehen ließ. 

Was würden Sie nun darauf antworten? Du gehst in die Innenstadt von Juda, du spazierst herum, und du siehst
diesen Kerl, und du denkst, der Kerl ist verrückt. Das ist der Prophet Jesaja. Dies war das, was wir eine visuelle
Prophezeiung  nennen,  die  als  Warnung  vor  Gottes  kommendem Gericht  prophezeite.  Und  das  würde  die
Aufmerksamkeit der Menschen erregen. Das wäre ein Gesprächsanlass, nicht unbedingt mit Jesaja, aber über
Jesaja. Hast du den Kerl gesehen? 

Und vergessen wir nicht Jeremia, der wohl einer der umstrittensten von allen ist, da er sehr bizarre visuelle
Prophezeiungen verwendet, wie z.B. schmutzige Unterwäsche. Nun, zumindest hat er etwas an. Aber es war
eine visuelle Prophezeiung. Er hat dies tatsächlich getan. Können Sie sich die Jeremia-Witze vorstellen? Wie
viele Jeremias braucht man, um eine Glühbirne zu wechseln? 

Ich habe nur drei umstrittene Männer erwähnt, aber ich denke, es wäre grob fahrlässig, nicht auch Habakuk,
Hosea, Elia, Mose und Jona zu erwähnen, neben anderen. Der gemeinsame Nenner dieser und vieler anderer
Männer Gottes, die von Gott mächtig gebraucht wurden, ist, dass sie alle äußerst umstritten waren. Wir haben
letzte Woche darüber gesprochen; denke ich. 

Sogar der Erlöser selbst war umstritten, so dass im Matthäus-Evangelium, Kapitel 12:46-50, berichtet wird, wie
seine Mutter und seine Brüder so besorgt waren, dass sie versuchten, ihn aufzuhalten. Sie wurden sicherlich
von den Pharisäern dazu gedrängt. Und es zeigt sich daran, wie sie Jesus mitten in seiner Lehre der Menge
unterbrachen,  um  ihn  zur  Vernunft  zu  bringen.  Kommentatoren  vermuten,  dass  all  diese  Berichte  an  sie
herangetragen wurden und sie sich dadurch wiederum sehr unter Druck gesetzt fühlten, etwas zu tun, um
Jesus davon abzuhalten, so umstritten zu sein. Alle kommen zu uns und fragen uns nach diesem umstrittenen
Lehrer. Und als der Versuch, ihn zu zügeln, damit er sich mäßigt und es abschwächt, nicht funktionierte, griffen
die  Pharisäer  zu  drastischeren  Maßnahmen,  wenn  Sie  wissen,  was  ich  meine,  um ihn  zum Schweigen  zu
bringen. 

Dann ist da noch Noah. (Kichern) Ich denke viel über Noah nach. Ich denke auch viel an Lot, denn Jesus sagte,
die letzten Tage würden wie die Tage Noahs und wie die Tage Lots sein. Ich denke also viel über Lot nach. Aber
ich denke viel mehr an Noah. Ich liebe Noah. Ich kann es nicht erwarten, ihn zu treffen. Wow! Ich meine, was er
durchgemacht hat. Sie werden mir verzeihen, dass ich den Humor darin sehe, wie die Menschen in den Tagen
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Noahs Noah sahen, was, wie Sie wissen, eine ziemliche Nummer war. Aber uns wird gesagt, dass Noah "ein
Prediger der Gerechtigkeit" war. Er predigte, was richtig und wahr war, die Wahrheit, und doch wurde er zu
Unrecht beschuldigt und als völlig verrückt abgetan. 

Können Sie sich vorstellen, wie verrückt, geschweige denn umstritten Noah gewesen sein muss, als er nicht
weniger  als  hundert  Jahre  lang predigte?  Manche glauben,  dass  es  hundertzwanzig  waren.  Sagen wir  aus
Diskussionsgründen  einfach  hundert  Jahre.  Mann,  das  ist  eine  Menge,  das  sind  eine  Menge  Jahre  des
Predigens. Ich bin im Jahr 20 - ich will Ihnen nicht sagen, in welchem Jahr ich bin. Wow! Ich bin erschöpft, wenn
ich daran denke. 

Aber dies ist eine der Stellen in Gottes Wort, die uns dazu bringt, unseren gottgegebenen Verstand und unsere
gottgegebene Vorstellungskraft  einzusetzen,  um uns  in  diesen  zutiefst  prophetischen Abschnitt der  Schrift
hineinzuversetzen. In der Tat täten wir gut daran, die ganze Heilige Schrift - ich werde es anders ausdrücken,
andersherum, ich drehe es um. 

Wir  begehen einen großen Fehler,  wenn wir  uns nicht  in  diesen Abschnitt hineinversetzen,  denn dadurch
verpassen wir zu unserer großen Gefahr die Anwendung von Gottes Wort auf unser Leben. Es werden nur
Worte auf den Seiten unserer Bibel, nicht das lebendige und lebendige Wort Gottes. Wir dringen in das Wort
ein, aber das Wort dringt in uns ein, verwandelt uns und erneuert unseren Geist. 

Erinnern Sie sich, wir haben letzte Woche darüber gesprochen. War das letzte Woche? Sie erinnern sich nicht
mehr. Ich erinnere mich nicht, also...  Diejenigen, die einer Gehirnwäsche unterzogen wurden, müssen ihr -
müssen ihr Gehirn waschen lassen. Lassen Sie mich das noch einmal versuchen, weil ich es vermasselt habe.
Diejenigen, die einer Gehirnwäsche unterzogen wurden, brauchen das Wasser des Wortes Gottes, nicht um
gehirngewaschen zu werden, sondern um ihr Gehirn zu waschen, ihren Geist zu erneuern. Römer 12:1-2. Gott
hat uns also einen erstaunlichen Verstand gegeben. 

Wie wäre es, wenn wir ihn nutzen würden? Ist das in Ordnung? Erlauben Sie mir, mit mir zusammen genau das
zu tun und in die Zeit Noahs zurückzuspulen? 

- Du willst dorthin gehen? Was willst du denn noch sagen? (Gelächter)

Lasst uns gehen. (Kichern) Lasst es uns tun. Okay, lassen Sie uns damit anfangen. 

Wie unglaublich und völlig unglaubwürdig und umstritten war er gewesen? Lassen Sie uns dorthin gehen. Für
diejenigen,  die  bereit  sind,  eine  Zeitreise  in  die  Tage  Noahs  zu  unternehmen,  ist  dies  das  erste,  was  uns
auffallen wird: Ein alter Mann. Und er predigt nicht nur, er baut auch etwas. Was baut er denn, fragen wir. Nun,
er sagt, er baut eine Arche. Okay, was ist eine Arche? Nun, er beschrieb sie als eine Art sehr, sehr großes Boot.
Was ist ein Boot? Wir wissen nicht einmal, was eine Arche, geschweige denn ein Boot ist. Also fragen wir ihn.
Noah, was ist ein Boot? Und was antwortet Noah? Er postet ein Prophetie-Update. (Gelächter) Wenn das zu
viel war, tut es mir leid. Nicht wirklich. Er prophezeit ihnen das kommende Gericht Gottes über die ganze Welt
in einer Flut. 

Jetzt sind wir wirklich neugierig, denn entweder ist der Kerl verrückt, oder wir sind tot, oder beides. Aber darf
ich Ihnen noch eine Frage stellen, Sir? Also fragen wir ihn, was ist eine Flut? Sie müssen verstehen, dass die
Welt bis jetzt noch nie Regen gesehen hat. Wozu braucht man ein Boot, was auch immer das ist, für eine Flut,
was auch immer das ist, wenn wir noch nie Regen gesehen haben, was auch immer das ist? Also predigt er
ihnen eine Prophezeiung über das, was in der Zukunft geschehen wird. Darum baue ich dies und predige dies.
Wegen dem, was kommen wird. 

Das ist der Punkt, an dem wir von unserer Verwirrung über Noah zu unserer Anklage gegen Noah übergehen. 
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Ich  meine,  komm  schon!  Das  ist  unfassbar.  Das  liegt  daran,  dass  er  einer  von  diesen
Verschwörungstheoretikern ist. (Lachend) Er baut eine... Wisst ihr was? Lassen wir den alten Mann einfach in
Ruhe. Er scheint sehr glücklich zu sein. Lass ihn einfach dieses Ding bauen, was auch immer es ist, was er ein
Boot oder eine Arche nennt. Lassen wir ihn einfach in Ruhe. 

Da gibt  es  nur  ein  Problem.  Er  behält  es  nicht  für  sich.  Stattdessen predigt  er  weiterhin  diese  absurden,
kontroversen und verschwörerischen Prophezeiungen über Gottes baldiges Gericht über die Welt, und er hört
nicht  auf.  Was  sollen  wir  also  jetzt  tun?  Weil  wir  da  sind,  richtig?  Sie  sind  noch  da?  Sie  sind  noch  nicht
zurückgekommen? Wir werden nach Oahu zurückkehren. Nur, wir sind noch ein bisschen länger dort. 

Wir sind also da. Und wir bemerken nun, dass es diesen Versuch gibt - okay, noch einmal, er ist verrückt, also -
er ist einfach einer dieser Prophetiespinner. Also beruhigen wir unsere Herzen und trösten uns, indem wir uns
der Menge anschließen, die ihn alle für verrückt und überkandidelt halten. Und sie scheinen sich jetzt damit zu
trösten, dass sie glauben, ja, nein, er ist einfach alt. Er ist, wissen Sie – wissen Sie, was passiert, wenn man alt
wird? Er verliert den Verstand. Lass ihn einfach in Ruhe. Er ist da draußen. 

Doch dabei bleibt es nicht,  und das sollte es auch nicht. Denn jetzt erregt er ziemliches Aufsehen und bringt die
Leute dazu, wirklich darüber nachzudenken und sich zu fragen, ob das, was er prophezeit und predigt, wahr ist.
Nun,  das  ist  nur  von  kurzer  Dauer,  denn  Noah  ist  zum Gespött der  Stadt  geworden,  weil  er  zu  Unrecht
beschuldigt  wird,  "nur  ein  weiterer  von  denen"  zu  sein.  Noah  wird  vom  Ankläger  der  Brüder  nicht  nur
beschuldigt,  ein  falscher  Lehrer  zu  sein,  sondern  man  wirft  ihm  wahrscheinlich  auch  vor,  dass  er  auf
Sensationen aus ist, um eine Anhängerschaft - okay, ich sage es einfach - in den sozialen Medien zu gewinnen. 

Ich versuche, das auf die heutige Zeit zu übertragen. Und das muss man ihm lassen. Wenn es das ist, was er zu
tun versucht, ist das ziemlich sensationell. Ich meine, du hast dir ganz schön was vorgenommen, Noah. Das
muss ich dir lassen. Es wird - es wird regnen. Ich habe noch nie Regen gesehen. Der Regen wird kommen, die
Welt wird überflutet werden, und du baust dieses riesige Boot, das du Arche nennst, um gerettet zu werden?
(Lachen) Ja, nein.... 

Eine Sache fällt uns noch auf,  bevor wir gehen. Und zwar, dass alle seine Ankläger selbstgefällig bleiben und
arrogant   den armen Noah diskreditieren,  diesen Mann Gottes.  Aber  Gott hat  das  letzte  Wort  mit  einem
Regentropfen.  Sie  können  diesen  Bericht  lesen.  Tun  Sie  es  nicht  jetzt.  Ich  bin  noch  am  predigen.  Es  ist
ernüchternd. Und wir werden mit einigen ziemlich anschaulichen Details darüber versorgt, wie sie sich an der
Seite des Dings festkrallten, um zu versuchen hineinzukommen, aber es war zu spät. Die Tür war geschlossen.
Und  sie  kamen um,  genau  so,  wie  dieser  Verrückte  predigte  und prophezeite,  dass  es  geschehen würde,
derselbe alte Mann, den wir verspotteten und verhöhnten und abtaten und anklagten und... 

Es gibt noch einen weiteren Aspekt, dass der Teufel der Verkläger der Brüder ist, und zwar einen, der so subtil
ist, dass er nicht so oft oder so leicht erkannt wird. Ich spreche davon, dass wir diejenigen, mit denen wir nicht
einer Meinung sind, angreifen, verleumden und anklagen. 

So sieht das aus und so hört sich das an. 

Ich stimme nicht mit Ihnen überein. Gut, hören wir auf. Ja, ich bin nur nicht - ich bin nicht einverstanden mit
Ihnen.  Nun,  das  bedeutet  nicht,  dass  es  nicht  wahr  ist.  Oh,  Sie  stimmen  mir  nicht  zu.  Das  ist  also  der
Lackmustest, an dem Sie messen, ob es wahr ist oder nicht: ob Sie zustimmen oder nicht? Viel Spaß damit. Das
sehe ich nicht so. Es spielt keine Rolle, ob Sie zustimmen oder nicht. Es ist die Wahrheit. Ich bin nicht zufällig
dieser Ansicht. Man sieht sich. Ich würde nicht an deiner Stelle sein wollen. Ich möchte nicht sehen, wie sich
das für dich auswirkt. 

Und denken Sie an die Dreistigkeit, die Hybris, die darin liegt, als ob ich das letzte Wort hätte. 
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Ich werde feststellen, ob das wahr ist oder nicht. Und ich stimme nicht mit dir überein. Okay. Ich werde dich
sogar entfolgen. Bye-bye. Du solltest mir sowieso nicht folgen. Du solltest Jesus folgen. (Die Gemeinde ruft:
"Amen!") 

So hört es sich also an. Ich stimme nicht mit dir überein. Also werde ich mich dir widersetzen, dich angreifen,
dich kritisieren, dich dämonisieren und dich ächten, während ich dich beschuldige, falsch zu liegen. Warum?
Weil ich Recht habe. Okay, einen schönen Tag noch. Mach dich auf den Weg. Du liegst richtig? Oh, wenn du
sagst, dass es richtig ist, dann ist die Sache wohl erledigt. 

Es ist nicht richtig. Es ist so falsch auf jeder Ebene. Wenn dies über der Prophezeiung über das Kommen Jesu
steht, wissen Sie, was dann passiert? Es demontiert das Evangelium dass Jesus errettet. Hören Sie mich an. Was
folgt, ist das, was immer folgt, nämlich dass das Evangelium von Jesus Christus auf dem Altar von einander
anklagenden Christen geopfert wird, über Prophezeiungen über Jesus Christus. Und wenn das geschieht, und
nochmal, es geschieht, es ist undenkbar, sich darauf zu einigen, dass man sich nicht einig ist in einer Zeit, in der
diejenigen, die Jesus brauchen, sehen, dass Christen über Jesus streiten. 

Es ist jetzt etwa 20 Jahre her, dass ich das Vorrecht hatte, den größten Teil eines Wochenendes mit einem
Bruder im Herrn zu verbringen, der jetzt beim Herrn ist. Und während unserer gemeinsamen Zeit teilte er mit
mir ein Bild, während wir im Auto fuhren, und ich habe es nie vergessen, weil es so ergreifend und kraftvoll von
der mangelnden Bereitschaft der Christen spricht, einer Meinungsverschiedenheit zuzustimmen, was jemand
so treffend und liebevoll als, Zitat, "eines der höchsten Zeichen geistlicher Reife" bezeichnete. 

Nun, es gibt einige Variationen dieser Illustration. Vielleicht haben Sie sie schon einmal gehört. Aber ich habe
sie aktualisiert und auch abgekürzt, so dass ich sie jetzt mit Ihnen teilen möchte. Sie geht wie folgt. 

Ich ging eines Tages über die Brücke und sah einen Mann am Rande stehen, der im Begriff war zu springen. 
Ich lief hin und sagte: "Halt! Tu's nicht!" 
"Warum denn nicht?", fragte er. 
"Nun, es gibt so viel, wofür es sich zu leben lohnt.″ 
"Was zum Beispiel?" 
"Kennen Sie Jesus?" 
Er sagte: "Ja." 
Ich sagte: "Ich auch. Sind Sie wiedergeboren?" 
Er sagte: "Ja." 
Ich sagte: "Das bin ich auch. Sind Sie konfessionell oder konfessionslos?" (Gelächter) 

Sehen Sie, worauf das hinausläuft? 

Er sagte: "Ich bin nicht konfessionell." 
"Wow. Das bin ich auch. Sind Sie Pre-Trib oder Pre-Wrath?" 
Er sagte: "Ich bin Pre-Trib." 

Also stieß ich ihn von der Brücke. (Gelächter) 

Sicherlich ist das witzig, aber es ist auch sehr ernst, weil  es sich jeden Tag auf die eine oder andere Weise
abspielt, tausende Male am Tag in den sozialen Medien. 

Darf ich in aller Bescheidenheit eine Frage stellen, die ich mir selbst stelle? 

Ist uns bewusst, wie schädlich Streit, Angriffe und Anklagen gegen Mitchristen sein können, um unser Zeugnis
für Jesus vor einer verlorenen Welt zu zerstören, die uns genau beobachtet aus ihrem hoffnungslosen und
verzweifelten Bedürfnis nach Jesus heraus? 
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Vielleicht sollte man besser sagen oder fragen: Wie können wir erwarten, jemanden für Christus zu gewinnen,
wenn alles, was wir tun, darin besteht, mit unseren Brüdern und Schwestern in Christus zu zanken? 

Der Apostel Paulus sagte: Wir sind lebendige Briefe. 
Wissen Sie, was das bedeutet? Wir sind lebende Briefe. Die Welt liest den Brief unseres christlichen Lebens.
Was lesen sie in deinem Leben? Was lesen sie auf deiner Seite? Was lesen sie in deinem Post? Ich werde mir
etwas Neues einfallen lassen. Das ist mir gerade eingefallen. Danke Herr. Jemand macht ein T-Shirt. Ich muss
vorsichtig sein. Ich habe - übrigens, ich habe viele T-Shirts. Vielen Dank für die Hüte und Tassen und... Wissen
Sie, es ist nicht das, was Jesus tun würde? Es geht darum, was würde Jesus posten? Ich bin vielleicht etwas auf
der Spur. Was würde Jesus posten? 

Das Schlimmste habe ich mir für den Schluss aufgehoben. Ist das nicht nett von mir? 

Aber wir müssen darüber sprechen, denn Täuschung ist einer der Hauptgründe, warum die biblische Prophetie
so umstritten ist. Ja, der Teufel ist der Urheber der Verwirrung. Ja, der Teufel ist der Verkläger der Brüder, aber
was noch viel schlimmer ist, der Teufel ist der Vater der Lüge. Denken Sie einmal darüber nach. Er hat ein Buch
verfasst, und der Titel des Buches, das der Teufel verfasst hat, lautet "Verwirrung". Ich werde dieses Buch nicht
lesen. Es ist sehr verwirrend. Er hat auch Kinder gezeugt. Wissen Sie, wie sie heißen? Lügen. Und er ist auch der
Verkläger der Brüder. 

Mit anderen Worten: Wenn ein Bruder oder eine Schwester in Christus fälschlicherweise beschuldigt wird,
dann versichere ich euch auf der Autorität von Gottes heiligem Wort, dass es der Teufel ist. Der Teufel steckt
dahinter und tut es, denn er ist der Vater der Lüge. Ich liebe es, wenn Jesus - diese Stärke. Wir haben letzte
Woche darüber gesprochen. Ich denke, ich fange schon wieder an, an mir zu zweifeln, aber... 

Einfach die Stärke, mit der Jesus sprach, die schärfsten Worte, die je aus dem Mund des Erlösers kamen, galten
den religiösen Führern. Er nannte sie - das ist vielleicht noch etwas, das Sie hören möchten - vor allem, wenn
Sie es wirklich spüren, nicht wahr? Gehen Sie die Evangelien durch. All die Male, die Jesus, ich meine, er hat
sich  nicht  zurückgehalten:  "Ihr  Schlangengrube." Man  muss  knurren,  wenn  man  das  liest.  "Ihr  gekalkten
Gräber." "Ihr seid von eurem Vater, dem Teufel. Der Vater der Lüge." 

Hört zu, ich konnte gerade Petrus sehen - das steht nicht in dem Bericht. Ich könnte mir vorstellen, wie Petrus
Jesus zur Seite nimmt und sagt: Hör zu, Jesus, so kann man nicht mehr Anhänger gewinnen. (Gelächter) 

Wir müssen also über den Teufel als den Vater der Lüge sprechen. Warum? Weil, wenn man die Lüge glaubt, es
ist das Ergebnis der kumulativen Wirkung, wenn Verwirrung und Beschuldigung bereits fest im Sattel sitzen. Ich
werde das erklären. 

Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, werde ich den Rest unserer heutigen gemeinsamen Zeit nutzen, um
diesen letzten Punkt zu erläutern. Aber um das zu tun, müssen wir zu diesem Zeitpunkt den Live-Stream auf
YouTube und Facebook beenden. 

Obwohl ich mir sehr bewusst bin, dass wir dieses Thema ad infinitum angesprochen haben, sogar erst letzte
Woche, denke ich dennoch,  dass es mir  obliegt,  dieses Thema noch einmal anzusprechen, nur dieses Mal
speziell im Hinblick auf die Täuschung und Spaltung der biblischen Prophetie. 

Mit Täuschung und Spaltung meine ich die kostbaren Brüder und Schwestern in Christus, die getäuscht werden
und gespalten sind durch Covid-19 und den so genannten Impfstoff. Wenn ich so unverblümt sein darf - Sie
sagen: "Was hat dich zuvor aufgehalten?" - das allein, in den Händen des Vaters der Lüge, des Teufels selbst,
war, ist und wird der umstrittenste und verschwörerischste Aspekt der biblischen Prophetie sein und bleiben
ohne Ausnahme. Ich bin nicht wütend. Beispiel? (Ein Gemeindemitglied sagt: Bitte.) 
Danke, Charlie. Ich liebe dich, Mann. (Gelächter) 
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Nehmen wir unser dreistufiges Schema, warum biblische Prophetie so umstritten ist, und wenden wir es auf
diesen so genannten Covid-Impfstoff an.  Okay.  Sind Sie bereit?  Das war nicht  sehr überzeugend, aber wir
werden es trotzdem tun. 

Fangen  wir  mit  dem  ersten  an,  die  "Verwirrung"  über  die  wenigen  christlichen  Leiter,  die  sich  dagegen
ausgesprochen haben. (JD hebt seine Hand) (Gelächter und Applaus) Preist den Herrn. Nein, Er bekommt...
Diese Antwort hatte ich nicht beabsichtigt, aber danke. Ich muss wieder von vorne anfangen. Du hast es mir
vermurkst. (Gelächter) Ihr seid so gnädig. Ihr habt Schätze im Himmel. Ich möchte, dass ihr wisst, wenn ihr dort
ankommt, werden sie sagen: Du gingst zur Calvary Kaneohe? 
- Ja, das war ich. 
Wow. Komm rein, Kumpel! (Gelächter) Richtig? Yeah. 
Du? Oh! Wir haben hier VIP-Spezial-Reservierungen für dich; was du zu erdulden hattest!

Das  ist  nicht  biblisch.  Also  bitte  -  mailen  Sie  mir  nicht,  bitte.  Okay,  lasst  uns  zu  der  laufenden
Prophezeiungslehre zurückkehren. Hört auf, mir das anzutun. Ich brauche keine Hilfe, um abgelenkt zu werden.

Okay, also erstens, die Verwirrung über die wenigen christlichen Leiter, die sich dagegen ausgesprochen haben,
und dann viele bekannte christliche Leiter, denen es gespritzt wurde. Nun frage ich Sie, wie verwirrend ist das?
[...] Ich weiß nicht, ich bin sprachlos. Das ist an und für sich schon ein Wunder, genau hier. Ich meine, um diese
Verwirrung  noch  weiter  zu  treiben,  viele  von  ihnen,  mich  traurigerweise  eingeschlossen,  wir  sind  in
Übereinstimmung bis zum Jahr 2020. Und dann hat sich alles geändert, und es wird nie wieder so sein wie
früher. 

Und als ob das nicht schon schlimm genug wäre, wie bei Noah in den Tagen Noahs, bleibt es nicht nur dabei,
denn es gibt immer noch einige umstrittene Lehrer, die für Aufsehen sorgen. (Hebt die Hand) Und die Leute
überlegen, ob es wahr ist oder nicht, so haarsträubend wie es scheint, so verschwörerisch wie es scheint. (mit
tiefer Stimme gesprochen) Ich muss ganz nah ans Mikrofon heran. So umstritten es auch sein mag, denn... ihr
könnt nicht beide Recht haben. Also jetzt bin ich wirklich verwirrt, denn bis zu dies-s-s-s-em - ich hatte nicht
vor, die Betonung darauf zu legen, aber das-s-s is-s-s-s-t es-s-s-s. Es kommt aus der Grube der Hölle. 

Das ist wahrscheinlich - oh, ich sollte besser vorsichtig sein, weil uns viele Leute fragen, nun, hören Sie, ich
wurde gespritzt. Habe ich mein Seelenheil verloren? Habe ich das Zeichen des Tieres angenommen? Ganz und
gar nicht. Wenn man gerettet ist, kann man nicht un-gerettet werden. Wenn man wiedergeboren ist, kann man
nicht un-wiedergeboren werden. Und es ist nicht das Zeichen des Tieres, denn es gibt kein Tier, und wir sind
nicht in der Trübsal, im Gegensatz zu dem, was manche behaupten. Dies geschieht während und in der 7-
jährigen Trübsal. Das ist nicht jetzt. Erst muss die Entrückung stattfinden. Seien Sie also bitte ermutigt. Und
lassen Sie sich nicht vom Feind belügen. 

Ich hoffe sogar, so Gott will, eine Diskussion darüber zu führen. Wir könnten vielleicht einen Donnerstagabend
wählen, um das zu diskutieren, ganz speziell, was ist mit denen, die mit diesem Ding injiziert worden sind? Was
nun? Wir werden darüber reden, wenn wir noch hier sind. Okay, jetzt sind wir also verwirrt, weil, Sie wissen
schon, du sagst: "Nein, es ist sicher und effektiv." Genau so wie das hier auch. Und dann ist da noch dieser
andere Typ hier, der sagt: "Nein! Das ist eine Lüge. Du wirst sterben!" Ich war nicht ganz so, aber nahe dran. Ich
wage zu behaupten, dass dies praktisch für sich allein erklärt, warum die Spaltung vis-à-vis Täuschung innerhalb
des Leibes Christi so groß ist, wie wir es noch nie zuvor gesehen haben und auch nie wieder in dieser Zeit der
menschlichen Geschichte sehen werden. 

Und hier ist der Punkt. 

Es begann mit einer Verwirrung, die zu einer falschen Anschuldigung führte, die wiederum zu einer starken
Täuschung führte, die wiederum  die ganze Spaltung verursacht hat. Wie hört sich das für Sie an? Klingt das
nicht wie ein Lehrbuchfall für den bösen und teuflischen Plan des Teufels, zu teilen und zu erobern? Ist es nicht
das, wovor Jesus uns gewarnt und prophezeit hat? "Ein geteiltes Haus kann nicht bestehen." 
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Meinen Sie nicht, dass Satan das weiß? Er kennt diesen Vers in der Bibel besser als Sie. Er weiß, wo er steht,
wobei mir im Moment nicht einfällt, wo genau Kapitel und Verse stehen. Du könntest es mir danach sagen. Sei
gnädig, wenn du es tust. Egal, was ist der Punkt? Nun, "ein geteiltes Haus kann nicht bestehen." Vereint stehen
wir, geteilt fallen wir, wie man so schön sagt. 

Aber  denken  Sie  darüber  im Zusammenhang  mit  dem Leib  Christi  nach.  Satan  kann  also  nicht  gegen  die
Gemeinde von außen siegen. Es muss also eine innere Angelegenheit sein. Man muss es von innen heraus tun.
Genauso wie er nicht durch Bileam verfluchen konnte, obwohl Balak ihm viel Geld dafür zahlte, dass er den
Israeliten diesen Fluch von außen aussprach. Wie schaffte er es schließlich und bekam sein Geld? Nun, er hat es
von innen heraus getan. Er ließ die moabitischen und midianitischen Frauen sich verführerisch kleiden und die
israelitischen Männer verführen. Und als sie dann sexuelle Unmoral begingen, führten sie ihre falschen Götter
ein und brachten es von innen her über sich. 

Die Pforten der Hölle können die Gemeinde nicht überwältigen, nicht von außen. Satan weiß also, dass er von
innen kommen muss. Und deshalb weinte Paulus drei Jahre lang Tag und Nacht, weil er wusste, dass nach
seinem Weggang solche aus ihrer eigenen Mitte kommen würden, (die Wölfe im Schafspelz) die die Herde nicht
verschonen  und  Jünger  zu  sich  ziehen  würden.  Und  sie  würden  die  Gemeinde  spalten,  die  Gemeinde
entzweien. Das ist das Endspiel. Das sind die Zielpfosten für den Feind. Teilen und erobern. Und so macht er es.
Und das ist es, was er tut. 

Und  noch  einmal,  ich  sage  es  noch  einmal.  Er  hat  durchschlagenden  Erfolg,  Wortspiel  beabsichtigt.  Die
Gemeinde, von der wir lesen werden, wenn wir zu Offenbarung Kapitel 2 und 3 kommen,  wann auch immer
das sein wird, ist keine starke, solide, feststehende Gemeinde. Es ist eine Gemeinde, die gerade noch an einem
Faden hängt,  einem Faden, eine kampfmüde Gemeinde,  die Gemeinde von Philadelphia.  "Weil  du meinem
Gebot gehorcht hast, auszuharren und auszuhalten, werde ich dich bewahren vor der Stunde der Trübsal, die
über die ganze Welt kommen wird." Das ist die 7-jährige Trübsal. Das ist die Vor-Entrückung der Gemeinde,
genau hier. 

Aber beachten Sie, dass Er auch sagt - dies ist übrigens Offenbarung Kapitel 3, die Gemeinde von Philadelphia,
die sechste der sieben Gemeinden. Sie können es nachschlagen. Aber nochmal: nicht jetzt. Ich bin noch nicht
fertig.  "Ich weiß,  du hast  wenig  Kraft." Übersetzt:  Ich weiß,  dass  du kaum noch durchhältst.  Aber du bist
beharrlich und erträgst es. Halte einfach durch. Nicht mehr lange. Ich komme. Mann, ich komme. Ich weiß, Du
hängst an Deinen - nein, Du hängst nicht mehr an Deinen Fingernägeln. Du hast nur den kleinen Finger, und
dieser Fingernagel fängt an zu brechen, weil alle anderen schon gebrochen sind. Und du sagst nur, oh! Ich weiß.
Ich sehe. Ich weiß. Ich komme. Halte durch, wortwörtlich, halte durch mit deinem kleinen Finger. 

Warum ist die Gemeinde in diesem Zustand? Aus diesem Grund. Wegen der Spaltung im Leib Christi, die durch
die Täuschung kam, die durch die Anschuldigung kam, die durch die Verwirrung kam, mit der alles begann. 

Ich schließe mit einer weiteren Kontroverse - als ob wir noch eine bräuchten. Wollen Sie noch eine? Ich habe
noch eine. Denken Sie darüber nach. Das Evangelium von Jesus Christus an und für sich ist umstritten. Haben
Sie schon einmal so darüber nachgedacht? Nein,  denken Sie mal  darüber nach. Wie könnte -  es ist  sogar
konspirativ. 

Bleiben Sie bei mir. Sehen Sie sich das an. Okay. Die gute Nachricht, das Evangelium von Jesus Christus, ist, dass
Jesus  kam,  gekreuzigt  wurde,  starb,  begraben  wurde,  am  dritten  Tag  auferstand  und  bald,  sehr  bald,
wiederkommen  wird.  Wussten  Sie,  dass  es  im Alten  Testament  über  300  Prophezeiungen  über  das  erste
Kommen von Jesus Christus gibt? Wissen Sie, wie absurd diese Prophezeiungen waren? Die Wahrscheinlichkeit,
unkalkulierbar, dass nur acht dieser über 300 Prophezeiungen von Christi erstem Kommen in Erfüllung gehen.
Können Sie sich das vorstellen? Vor Bethlehem, Sie spazieren herum, gehen spazieren, genießen den Tag, die
Sonne, den Strand. Da kommt ein Typ und sagt: Hey, Jesus kommt. Wer? Jesus, der Retter der Welt. Und er
wird von einer Jungfrau geboren werden. (Lachen) Okay. Einfach... Okay. Yeah. Okay. Okay. Es wird alles gut
werden. Es ist okay. Sie hätten ihn bereits abgetan. 
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Wir sind noch nicht einmal bei den anderen, noch absurderen Punkten angelangt. Er muss zu einer bestimmten
Zeit, an einem bestimmten Ort, von einer Jungfrau geboren werden, und er muss all diese Voraussetzungen
und Prophezeiungen erfüllen,  um der  Erlöser  zu  sein.  Aber  er  kommt.  Wie konspirativ ist  das  denn? Wie
umstritten ist das? Alle werden als Sünder geboren und brauchen den Erlöser, der von einer Jungfrau geboren
wurde, als Gott, der ein Mensch wie ich wurde, um für mich zu sterben, anstelle von mir, hier auf der Erde,
damit ich für immer mit ihm im Himmel leben kann. (Lachen) Okay, warte. Gott wird ein Mensch werden und
von einer  Jungfrau geboren werden? Mann,  ich  weiß  nicht,  was  du trinkst  oder  isst,  aber  das  ist  einfach
lächerlich. Das Evangelium ist umstritten und sogar konspirativ. Aber es ist wahr. Wie steht es damit? 

Hier ist mein Punkt. 

Die  kontroverse  Natur  oder  sogar  die  verschwörerische  Natur  einer  Prophezeiung  oder  Auslegung  einer
Prophezeiung in Gottes Wort ist nicht der Maßstab, an dem man misst, ob sie wahr ist oder nicht. Wenn Gott es
gesagt  hat,  dann  ist  es  ausgemacht.  Es  ist  die  Wahrheit.  Ich  liebe  es!  Daniel,  als  er  den  Traum  von
Nebukadnezar deutet, Kapitel 2, ich denke - ich zweifle wieder an mir. Er sagt: Das ist die Deutung des Traumes,
und sie ist  gewiss und wird sicher geschehen.  [...]  Wow, Ende der Durchsage, hier und jetzt.  Mit anderen
Worten: Wenn Gott es gesagt hat, kann man sich dessen sicher sein. 

Ich meine, Gott sagte, er würde Mensch, von einer Jungfrau geboren, um für die Sünden der Menschheit zu
sterben. Und wissen Sie was? Es ist passiert. 

Spulen wir vor. Ich werde sehr bald zurückkommen. Und ich weiß, es klingt verrückt, aber in einem Augenblick,
nicht  ein  Blinzeln,  wird  ein  Posaunenschall  ertönen,  der  Posaunenschall  Gottes,  und die  Toten in  Christus
werden  zuerst  auferstehen,  die  leibliche Auferstehung,  und wir,  die  wir  leben und übrig  bleiben,  werden
entrückt werden. Wir werden unsere neuen Leiber bekommen, eine Metamorphose. 1. Korinther 15:51-52.
Und das allein - wir legen ihn ab - das Ding hat eine Menge Meilen drauf. Ich lege das Ding ab. Ich bekomme
meinen neuen, ewigen Körper. Danke, Jesus! Das allein! (Beifall) Das ist so verrückt. 

Ich denke an ein Prophetie-Update, das ich gemacht habe, und ich erwähne es jetzt: "Wenn biblische Prophetie
zu unglaublich ist, um wahr zu sein." Und es ist tatsächlich so, wenn sie so unglaublich ist, dann ist sie wahr.
Okay, das kam nicht so gut an, wie ich gedacht hatte. 

ABC der Erlösung

Darf ich Sie abschließend bitten, während ich das ABC der Erlösung durchgehe, das nur eine Erklärung der
Erlösung ist, den kontroversen Charakter der guten Nachricht der Erlösung in Jesus Christus zur Kenntnis zu
nehmen? Ich möchte es heute ein wenig anders machen. 

Okay, das A: Erkenne an oder gib zu [engl. admit], dass du gesündigt hast. Du bist ein Sünder, und du brauchst
den Erlöser. Nein, nein, nein, protestieren wir. Ich bin ein guter Mensch. Nun, du magst ein guter Mensch sein,
aber du wirst nie gut genug sein. In Römer 3:10 heißt es: "Es gibt keinen (der gut ist), der gerecht ist, auch nicht
einen", außer einem, Jesus dem Christus. Du wirst nie gut genug sein. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Dies ist
für mich sehr anstößig. Ich möchte nur, dass Sie wissen, dass es übrigens auch sehr umstritten ist, besonders
wenn Sie mir sagen, Römer 3:23, dass "alle gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes nicht haben." 

Und wir haben noch nicht einmal angefangen, denn da ist noch Römer 6:23. Das - das ist, das ist eine wirklich
schlechte Nachricht. Und je schlechter die schlechte Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein.
Was ist die schlechtere Nachricht, die schlechte Nachricht? Nun, du wurdest für alle Ewigkeit zum Tod in der
Hölle verurteilt. Junge, das ist ziemlich übel. Genau, denn "der Lohn der Sünde ist der Tod." Bist du bereit für die
gute Nachricht? Bitte! "Die Gabe Gottes aber ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Stoppen wir genau hier. 
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- Du willst mir sagen, dass ich ewig leben kann?
Ja, das stimmt. 
- Ach, komm schon. Das ist doch verrückt.
Nein. Gott hat es gesagt. Damit ist die Sache erledigt. Okay. 

Was ist mit dem B, das wirklich zentral ist? Glaube [engl.  believe]  in deinem Herzen, dass Jesus Christus der
Herr ist. In Römer 10:9 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt
hat, wirst du gerettet werden." 

- Warte. Ich glaube also an Gott.
Das ist nicht das, was es aussagt. Die Dämonen glauben an Gott und zittern. Es bedeutet, wenn du in deinem
Herzen glaubst, setzt du dein Vertrauen auf die Person Jesu Christi und glaubst, dass er für dich gestorben ist
anstelle von dir, weil jemand sterben musste, weil du zum Tode verurteilt wurdest. Und ich weiß, so verrückt
das auch klingen mag, er ist an deiner Stelle in den Tod gegangen, hat sein Blut vergossen, wurde begraben -
und jetzt pass auf. Du willst über Verrücktheit reden? Er ist am dritten Tag auferstanden. 

- Okay, jetzt - jetzt hast du übertrieben. Das gibt's doch nicht.
Doch!  Es  gibt  mehr  Beweise  für  die  Auferstehung  Jesu  Christi  als  dafür  -  und  zwar  buchstäblich,  nicht
übertrieben, buchstäblich - dass Cäsar überhaupt gelebt hat. Lassen Sie mich das noch einmal sagen. Es gibt
historisch mehr Beweise dafür,  dass Jesus Christus von den Toten auferstanden ist,  als  dafür,  dass  Caesar
überhaupt jemals gelebt hat. Das hebe ich mir für das nächste Mal auf - nein, wir werden nicht hier sein, ich
glaube nicht, dass das der Fall ist. Ich habe kein Datum festgelegt. Schicken Sie mir keine E-Mail. (Gelächter) 

Mann, oh,  Mann.  Darf  ich  das einfach sagen? Ich werde es  tun.  Es  gibt  einen Unterschied zwischen dem
Festlegen eines Zeitpunktes und der Vorfreude auf einen Zeitpunkt. Und Sie werden mir niemals die Vorfreude
nehmen, auf diesen Tag, diesen Zeitpunkt, an dem die Posaune erklingt, denn ich warte darauf, und ich freue
mich darauf, und ich bin bereit dafür, so bereit. So wie ich gestern bereit war, eigentlich schon letztes Jahr und
die Jahre davor. 

Das letzte. Wir sind fast fertig. Vielen Dank für Ihre Geduld. 

Das C: Rufe den Namen des Herrn an [engl. call upon]. Oder wie es auch in Römer 10:9 heißt: "Wenn du mit
deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr ..." Jesus sagte: "Aus der Fülle des Herzens redet der Mund." Wenn
ich also in meinem Herzen glaube, dass Jesus der Herr ist und dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, was
wird dann aus meinem Mund kommen? Aus der Fülle meines Herzens spricht der Mund. Ich glaube also in
meinem Herzen. Ich setze mein Vertrauen auf Jesus. Was wird jetzt aus meinem Mund kommen? Jeesuuuuuus!
Ich werde nicht beschämt werden. Wissen Sie, wenn Sie den Namen aussprechen, den einzigen unter den
Menschen gegebenen Namen, durch den wir  gerettet werden müssen,  haben Sie bemerkt,  dass Dämonen
zittern und die Luft anhalten? 

Nun, Sie sind in einem Gespräch - könnte ich genauso sein. Ganz kurz, gönnen Sie mir das, und dann werde Sie
nicht nach mehr fragen, denke ich. Sie unterhalten sich mit jemandem und derjenige missbraucht den Namen
deines und meines Jesus. Oh! Der Heilige Geist sträubt sich in dir. Nun, früher war ich viel militanter, wenn Sie
sich das vorstellen können. Aber ich bin im Laufe der Jahre gütiger geworden, ob Sie es glauben oder nicht. 

Also, wenn das jetzt jemand tut - und wissen Sie, was sie sagen, wenn sie das machen und herausfinden, dass
Sie Christ sind? Oder wie wäre es mit dem hier? Sie sind ein P-Pastor? Entschuldigen Sie mein Französisch. Hör
zu, Kumpel, das war nicht französisch, okay? Und auf einmal verändert sich alles. Warum? Weil Sie gerade den
Namen über allen Namen, den Namen des Erlösers, in die Diskussion eingebracht haben. 

Ich habe dies schon geteilt. Vielleicht ist es angebracht, nur noch einmal ganz kurz, und ich danke Ihnen für Ihre
Geduld. Aber mein Geburtsname war Wahid Fies Farag. Was sagt man dazu? Meine Eltern waren nicht so
grausam. Es ist nur so, dass ich im Nahen Osten geboren wurde und das ist ein - und übrigens, mein Vorname,
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Wahid, ist im Arabischen die Zahl eins. Danke vielmals. Die Zahlen eins bis fünf sind: Wahid, ithnane, thalatha,
arba'a, khamsa. Mein Name bedeutet also wörtlich... eigentlich - warte, warte, warte, warte, warte - bring mich
jetzt bloß nicht in Schwierigkeiten - 'nur einer'. Man liest also eine arabische Bibel, "Al Wahid" ist Jesus, der
eingeborene  Sohn.  Das  ist  sogar  noch  besser.  Das  nehme ich.  Also  gut,  einen  Moment.  Lassen  Sie  mich
zurückkommen, bevor mich ein Blitz trifft. 

Sie  haben  also  gerade  mit  Ihrem  Mund  den  Namen  Jesus  zu  jemandem  gesagt,  der  den  Namen  Jesus
genommen und ihn auf blasphemische Weise ausgesprochen hat. 

Was sagen Sie also? 

Hier ist, was ich sage: Ich habe eine Frage. Ich möchte Ihnen nur eine Frage stellen. Wie kommt es, dass Sie
nicht gleichberechtigt lästern können? Jetzt werden sie dich komisch angucken. Und dann sagen Sie: Ich habe
noch nie gehört, dass jemand den Namen" von Mohammed oder Buddha missbraucht hat. Wann hat das letzte
Mal  jemand  gesagt:  'Oh,  Buddha!'  (Gelächter)  Richtig?  Das  funktioniert  nicht.  Oh,  Muhammad!  Nun,  in
manchen Gegenden wird man dafür enthauptet, wenn man den Propheten Mohammed beleidigt, der übrigens
ein falscher Prophet ist, der Islam, eine falsche Religion, Allah, ein falscher Gott. 

Du hast also soeben den einzigen Namen ausgesprochen, der den Menschen gegeben wurde durch den wir
gerettet werden müssen. Und wenn du das bekennst - und übrigens: "Jedes Knie wird sich beugen, jede Zunge
wird bekennen." Aber jetzt ist es für die Erlösung, dann ist es für die Verdammnis in alle Ewigkeit. So kraftvoll ist
das. 

Und schließlich Römer 10:13, und das besiegelt die Sache. 

- Ich meine, du hast mich hier ein wenig aufgewühlt. Ich verarbeite immer noch die Tatsache, dass du mich
gerade einen Sünder genannt hast, dass ich den Erlöser brauche und dass der Erlöser der fleischgewordene
Gott sein wird, geboren von einer Jungfrau. Ich versuche immer noch, das zu begreifen. Und jetzt willst du, dass
ich den Namen dieses Mannes anrufe, um gerettet zu werden? Ich meine, das ist verrückt. Und Römer 10:13 ist
verrückt. "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden (werden) gerettet." Das ist verrückt.

Nein! Es ist wahr! Beachten Sie, dass es nicht heißt "die meisten, die ihn anrufen", "einige, die ihn anrufen".
Nein. "Alle, die ihn anrufen." Und beachten Sie, dass es nicht heißt: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen,
haben eine ziemlich gute Chance, gerettet zu werden. Vielleicht, aber die Jury ist noch nicht entschieden. Wir
warten auf die Urteilsverkündung." Könnte gerettet werden, müsste gerettet werden, sollte gerettet werden?
Nein. "Wird gerettet werden." Das ist verrückt. Es ist wahr. Okay. In Ordnung. Ich bin fertig. 

Nur noch ein - zwei Minuten? Okay. Was habe ich noch zu sagen? 

Wie letzte Woche, so muss ich auch diese Woche anstelle des heutigen "Aber-Gott-Zeugnisses"  wieder eine
Ankündigung machen. Junge, ich muss euch mitteilen, dass ich ab heute für den Monat Mai nicht mehr auf der
Kanzel stehen werde. Und hier ist der Grund dafür. Bitte hören Sie mir zu. Im Mai werden wir den Geburtstag
meiner Frau feiern, die, wie viele von Ihnen wissen, weiterhin gegen Brustkrebs kämpft. Aber Gott, wie nur er
es kann, lässt den großen Tumor schrumpfen und stoppt die aggressive Ausbreitung, wofür wir ihm alle Ehre
geben und sehr dankbar sind. Danke! (Beifall) 

Wir sind sehr dankbar - ihr habt keine Ahnung - für alle, die gebetet haben und weiterhin beten. Wir werden
auch unserer Tochter Noelle gedenken, die am 4. Mai nach Hause zu Jesus gegangen ist. Das ist zwei Tage vor
dem Geburtstag meiner Frau und acht Tage vor dem Muttertag, der am 12. Mai dieses Jahres ist. Sechs Tage
danach feiern wir den Abschluss unseres zweitgeborenen Sohnes am College und kurz danach den Abschluss
unserer Tochter an der High School, die ein Jahr früher in die Oberstufe geht, und dann werden wir auch den
Geburtstag meines erstgeborenen Sohnes feiern. 
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Zusätzlich zu all dem werde ich am Sonntag, dem 26. Mai, dem Memorial Day-Wochenende, in Waimanalo die
Gedenkfeier für einen lieben Freund und Bruder in Christus, David Anderson, abhalten. Das sind nur ein paar
der vielen Dinge, die ich unbedingt mit meiner Familie erleben möchte, und alle fallen in den Monat Mai. 

Bitte wisst, dass ihr in den sehr fähigen und liebevollen Händen von Pastor Leitu und Pastor Mac sein werdet,
die mich während meiner Abwesenheit vertreten werden. Dann werde ich, so Gott will und wenn wir noch hier
sind, auf die Kanzel zurückkehren, beginnend mit unserem Gebetstreffen am Dienstag, dem 4. Juni, auf das ich
mich sehr freue, weil ich so erschöpft sein werde. Ich werde allein deshalb zurückkommen müssen. Aber ich
freue mich schon sehr darauf. 

Und ich werde so bereit sein, dafür zurückzukommen, und zwar aus einer Reihe von Gründen, von denen nicht
der geringste ist, und ich hoffe, ihr wisst das, denn es ist wahr. Ich liebe euch alle sehr, und ich werde euch alle
sehr vermissen. Und ich bin zutiefst privilegiert, euer Pastor zu sein, sowohl lokal als auch international, wofür
ich euch allen sehr danke. Ich wollte wirklich nicht, dass das wie eine Grabrede klingt. Tut mir leid, wenn es so
klang. 

Kapono,  komm bitte  nach  oben.  Rette mich  vor  mir  selbst  und rette diese  armen,  wertvollen  Menschen.
(Beifall) Lasst uns aufstehen. Wir schließen, endlich. Und ich danke Ihnen nochmals für Ihre Gnade. Und danke
übrigens für Ihr Verständnis. Wissen Sie, Sie können immer einen anderen Pastor für eine Gemeinde finden,
aber Sie können kein anderes Ich für meine Familie finden. 

Vater, ich danke Dir für - oh, wow. 
Das war heute ganz schön groß. 
Aber Du bist ein großer Gott. 
Herr, wir bitten Dich jetzt um Deinen Heiligen Geist, dass er nicht nur in uns wohnt, sondern dass er uns auch
befähigt, all das, was wir heute gesehen haben, zu verarbeiten und anzuwenden. 
Vielleicht ist es für einige eine Zeit der Selbstbeobachtung und der Überprüfung, in der wir Dir ungehinderten
Zugang zu den Tiefen unseres Herzens gewähren, um zu sehen, ob es irgendetwas gibt, das uns davon abhält,
Dich zu hören, Dich zu kennen und zu lieben. 
Herr, beschütze diese Deine Gemeinde vor dem, was wir uns heute angesehen haben. 
Und schließlich, Herr, ich bete für alle, die noch nie ihr Vertrauen in Dich gesetzt haben, die noch nie an Dich
geglaubt haben, ich bete, dass heute der Tag ihrer Erlösung ist, hier und jetzt, ob hier in dieser Kirche oder
online, dass niemand die wichtigste Entscheidung seines Lebens für das ewige Leben aufschiebt. 
Oh, bitte, Jesus. 
Und Jesus, komm schnell. 
Maranatha! 
In Jesu Namen, 
Amen.  
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